

• *Vecino también resultó muerto al enfrentar a los ladrones*

Matan de balazo a empleada de Ricardo Toledo por venganza

• *Esposa del ex diputado fue trasladada al Hospital Cima tras sufrir golpes en su cara y brazos*

Sylvia Núñez Chaves
snunez@prensallibre.co.cr
Foto: Adriana Araya

Tres hombres fuertemente armados irrumpieron la paz que reinaba en la casa del ex candidato presidencial Ricardo Toledo la noche de ayer, con el fin de cumplir con una amenaza: matar a la empleada que los denunció el jueves anterior cuando intentaban robar en la casa del vecino.

Los sospechosos decidieron seguir a la esposa del ex diputado del Partido Unidad Social Cristiana, Martha Beatrice Lora, cuando retornaba a su vivienda ubicada en Pavas y esperaron a que accionara el botón del portón eléctrico para atacarla.

Los vándalos le exigieron que abriera la puerta y una vez adentro buscaron a la empleada doméstica, de nacionalidad nicaragüense, para dispararle a corta distancia.

La mujer llamada Ligia, de 40 años, recibió un balazo en la cabeza y quedó sin vida en el sector de la sala. Ella tenía pocos meses de trabajar en esta casa y vivía con su esposo.

La esposa de Toledo también resultó herida al tener un enfrentamiento con los sospechosos sufriendo una quebradura en uno de sus brazos y un golpe en la boca que le provocó la pérdida de algunas piezas dentales.



La empleada doméstica de Ricardo Toledo, así como su vecino del frente, fueron asesinados luego de un intento de robo en su casa.

Según manifestó el mismo ex aspirante presidencial, los malhechores andaban en busca de su hijo Ricardo pero por suerte no lograron ubicarlo en el cuarto del sótano de la casa, donde se encontraba.

Cuando los sospechosos intentaban escapar un vecino de nacionalidad cubana los observó desde el balcón de su apartamento y trató de asustarlos con un grito de "alto" pero terminó asesinado. El extranjero identificado como Werned Bohl, de 48

años, recibió un balazo en el pecho.

TOLEDO INDIGNADO

Minutos después de llegar Ricardo Toledo a su vivienda, pues se encontraba afuera en asuntos de trabajo, comentó a la prensa que el hecho no se dio por un "simple robo" sino que los sospechosos buscaban vengarse.

"Ella los denunció el jueves pasado cuando los vio mientras intentaban robar en la casa

de mi vecino y como la policía los agarró, ellos la amenazaron con matarla y ahí está con un disparo en medio de la sala", explicó con lágrimas en sus ojos.

Toledo manifestó que se siente indignado por el accionar del Poder Judicial pues a pesar de que encontraron a los ladrones en el techo de la casa de su vecino, los jueces decidieron dejarlos en libertad a las pocas horas.

"Voy a tomar medidas contra la Corte, ¿cómo va a ser posible que los policías trabajaron duro para atraparlos y los dejan libres la misma noche? Ahí está mi mujer golpeada con los dientes quebrados y el brazo golpeado y por suerte no encontraron a mi hijo porque hubiera sido peor", indicó.

VECINO NO ESTABA ARMADO

El hermano del cubano fallecido en la escena, Jurgen Bohl, se hizo presente en el lugar luego de que la empleada de Werned lo llamara para contarle lo ocurrido.

Según comentó el extranjero, su hermano no se encontraba armado, desmintiendo la versión de que éste fue quien hirió a uno de los asaltantes.

"Mi hermano vivía solo ahí, trabaja desde su casa es ingeniero en sistemas con varios años de residir aquí. La empleada me dijo que él escuchó los disparos y salió al balcón y gritó y uno de los hombres le disparó directo en el corazón", manifestó.

Poco antes de las 8 de la noche, Martha Lora fue trasladada en una ambulancia al Hospital Cima para ser valorada pero según se reportó su condición es estable.